

Buenos Aires, 27 de marzo de 2013

Indicadores de coyuntura de la actividad de la construcción – Datos provisorios del mes de febrero

La actividad de la construcción subió un 4,4% en el mes de febrero

La actividad de la construcción (ISAC), en el mes de febrero de 2013 con respecto a igual mes del año anterior, aumentó un 4,4% en términos desestacionalizados y un 1% en la serie con estacionalidad.

Con respecto al mes anterior, el índice subió un 3,1% en términos desestacionalizados.

En las ventas de los insumos considerados para la elaboración de este indicador, en comparación con igual mes del año anterior, se registraron aumentos en Cemento Portland (6%), Pinturas para la construcción (2,3%) y Ladrillos huecos (0,9%).

En lo que respecta a la encuesta cualitativa, entre quienes se dedican principalmente a realizar obras públicas, para el mes de marzo de 2013, el 54,1% de los empresarios sostiene que el nivel de actividad se mantendrá sin cambios, mientras que el 21,6% sostiene que aumentará y el 24,3% restante, que disminuirá.

Para mayor información:

http://www.indec.gov.ar/nuevaweb/cuadros/13/isac_03_13.pdf